KOLLEG-NEWS



DER MONATLICHE STUDIENKOLLEG - NEWSLETTER

OKTOBER 2021 · AUSGABE 1



SEMESTERSTART

Am 04.10. sind unsere neuen Klassen ins Wintersemester 2021 gestartet: 2 Klassen in Leipzig und 1 neue Klasse in

Insgesamt mit den September-Startern haben wir in diesem Semester fast 180 neue Teilnehmer an den 2 Standtorten des Kollegs. Toi Toi für alle für ein erfolgreiches Studienjahr!!





Ganz Neu ist übrigens auch unser **digitales Klassenbuch:** über dieses Tool können wir den

Unterricht noch besser verwalten und die Schüler

bekommen hier immer aktuelle Infos zu den Fächern.

WAS GIBT ES IN DEN NÄCHSTEN MONATEN?

KICK-OFF FÜR DEN KOLLEG-CAMPUS

Am 13.11. KiCKEN WIR LOS: unser Fußball-Turnier ist zwar nicht beim berühmten RB-Leipzig, aber auf dem Rahn eigenen Fußball-Platz. Eingeladen sind alle Klassen des 1. und 2. Semesters. Ganz viele Kollegiaten haben sich schon angemeldet und werden tüchtig angefeuert von Freunden und natürlich von uns.

Meldet euch an - die Teilnahmeliste findet ihr an der Rezeption.



OKTOBER 2021 SEITE 01

IN DIESER RUBRIK WERDEN WIR REGELMÄSSIG EINIGE UNSERER DOZENTEN UND MITARBEITER GENAUER VORSTELLEN -



INTERVIEW MIT DER KOLLEGLEITERIN IN LEIPZIG: WARUM FRAU AL MEKLEF GERN LEHRERIN IST

VON DR. ANNETTE SCHÖNBERG - AL MEKLEF

Mein Mikrokosmos: meine vier erwachsenen Kinder♥♥♥♥

<u>Mein Bildungshorizont:</u> Lehrerstudium, Promotion auf dem Gebiet der vergleichenden Sprachwissenschaft und Übersetzungswissenschaft (Russistik/Germanistik)

<u>Meine pädagogischen Erfahrungen:</u> zehnjährige Lehrtätigkeit an der Humboldt-Universität Berlin, Arbeit an verschiedensten Bildungsträgern in Leipzig, fast zehn Jahre am Kolleg

Auslandserfahrung: acht Jahre in Russland, Reisen in fast alle europäischen und viele arabische Länder

<u>Sprachen:</u> Das verrate ich nicht - ich will doch den Studenten in den Pausen ein bisschen zuhören ⊜

Hobbys: Ich verschlinge Bücher und begeistere mich für klassische Musik Bach bis Romantik). Sport ist mein Lebenselixier: Jeden Tag laufe ich 1 h ins Kolleg und abends wieder 1 h zurück (deshalb habe ich während des Streiks der Verkehrsbetriebe keine Entschuldigungen der Studenten akzeptiert). Außerdem schwimme ich freitags im Verein und jogge sonntags 10 km im Auwald und liebe Ski-Langlauf - damit ich fit für meine Studenten bin.

WARUM HABE ICH VIEL SPASS AM KOLLEG?

Ich bin mit Leib und Seele Lehrerin. Jede Stunde ist lustig, denn die Antworten der Studenten sind oft sehr originell. Da erlebe ich viele Überraschungen. Ich kann als Lehrerin und Leiterin vielen jungen Menschen aus aller Welt helfen, sich auf ein Studium in Deutschland vorzubereiten. Oft brauchen sie aber auch meine Hilfe bei persönlichen Problemen. Da spüre ich, dass meine Arbeit wertvoll ist.

Außerdem habe ich supertolle Kollegen. Ja, das Kolleg ist meine Heimat.

OKTOBER 2021 SEITE | 02